

20. Sitzung BV Schildesche am 24.11.2022

Mitteilungen

3.1 Absperrung eines Denkmals in der Nähe der Stiftskirche in Schildesche

Der Immobilienservicebetrieb teilt dazu weitere Informationen mit:

„Zur Sitzung am 20.10.22 hat der Immobilienservicebetrieb mitgeteilt, dass das Denkmal im Grünzug zwischen der Stiftskirche und der Westerfeldstraße in Schildesche Schäden aufweist, die überprüft werden müssen. Hierzu wurde das Objekt mit einem Bauzaun abgesperrt.

Die baufachliche Begutachtung hat stattgefunden. Das Denkmal ist standsicher, so dass nun der Bauzaun wieder entfernt werden kann. Entsprechend der Witterung werden in der nächsten Zeit Instandsetzungsarbeiten stattfinden.“

3.2 Neubau Martin-Niemöller-Gesamtschule

Der ISB teilt auf Nachfrage Herrn Bezirksbürgermeister Prof. Dr. Sauer mit, dass Umweltamt, ISB, Amt für Verkehr und Amt für Schule zurzeit gemeinsam überlegen, wie durch Umplanungen, insbesondere im Bereich der geplanten Bushaltestellen an der Apfelstraße erreicht werden kann, dass nicht so viele Bäumen wie zunächst vorgesehen für den Neubau der MNGE gefällt werden müssen. Die Überlegungen sollen nach Möglichkeit im Januar der BV Schildesche vorgestellt werden.

Für den Neubau der Schule wurde noch kein Bauantrag gestellt; insofern hat es auch noch keine Ausschreibungen gegeben.

Zu der voraussichtlichen Erhöhung der Baukosten lassen sich derzeit keine verlässlichen Angaben machen. Bei der kürzlich erfolgten Ausschreibung eines Feuerwehr- Gerätehauses lagen die Angebote für den Rohbau 50% über den zunächst veranschlagten Kosten.

3.3 Reinigung der Straßennamensschilder und angebrachter, erklärender Legenden-schilder

Der Seniorenrat hat in der Sitzung am 16.11.2022 folgenden einstimmigen Beschluss gefasst:

Der Seniorenrat empfiehlt den Bezirksvertretungen Brackwede, Dornberg, Gadderbaum, Heepen, Jöllenbeck, Mitte, Schildesche, Senne, Sennestadt und Stieghorst zu beschließen, alle Straßennamensschilder, deren Namensgebung zum Gedenken oder zur Ehrung von Personen erfolgte, sowie angebrachte Legendenschilder reinigen zu lassen / wieder lesbar zu machen und dort, wo Legendenschilder fehlen, diese hinzuzufügen.

Ergänzend empfiehlt der Seniorenrat allen Bezirksvertretungen zu beschließen, an geeigneter Stelle Hinweistafeln zu den Personen, deren Namen eine Straße trägt, aufzustellen wie z. B. zu der erst vor kurzer Zeit benannten Else-Lohmann-Straße. Diese Hinweistafeln sollen zusätzlich mit einem QR-Code versehen werden.

3.4 Freizeitangebote für Jugendliche Bereich Bültmannshof

Ergänzend zur Anfrage „Wie kann in Zukunft sichergestellt werden, dass Kinder und Jugendliche aus dem Bereich Bültmannshof mit Freizeitangeboten versorgt werden?“ Drucksachennummer 4523/2020-2025 hat sich am 7.11.2022 eine Arbeitsgruppe mit Vertretern aus Politik, Trägern und Jugendamt getroffen, um über ein mögliches mobiles Angebot zu diskutieren. Für die BV Schildesche hat Frau Kleinekathöfer (SPD) an dem Termin teilgenommen.

3.5 Maßnahmen zur Sicherheit an der Beckhausstraße/Deciusstraße

In der Sitzung am 24.2.2022 hat Herr Korbmacher vom Amt für Verkehr verschiedene Varianten für die Aufstellung einer Ampelanlage vorgestellt. Auf Nachfrage teilt das Amt mit, dass „die Verkehrslenkung mit der konkreten Planung begonnen hat. Die BV wird über den weiteren Fortgang regelmäßig informiert“.

3.6 Installation eines „grünen Pfeils“ an der Kreuzung Horstheider Weg/Westerfeldstraße (Antrag in der Sitzung am 24.2.2022)

Auf Nachfrage teilt das Amt für Verkehr folgende Zwischennachricht mit:

„Der Vorschlag der BV vom 24.02.2022 ist hier vorgemerkt. Sobald die Testphase und Unfallauswertung der bisher in Bielefeld vorhandenen (3) Grünpfeilschilder abgeschlossen ist (vermutlich Januar/Februar 2023), kann auch die Entscheidung für die Kreuzung Horstheider Weg/Westerfeldstraße mitgeteilt werden.“

3.7 Konzept zur Sauerstoffversorgung auf dem Obersee (Antrag vom 17.11.2020)

Auf Nachfrage teilt das Umweltamt folgendes mit:

Angesichts einer angespannten Personalsituation kann das Konzept zum Obersee final nicht bearbeitet und den zuständigen Gremien vorgelegt werden. Gleichwohl wird laufend die Wasserqualität und der Fischbestand des Obersees untersucht, um bei Bedarf Maßnahmen zu ergreifen. So wurde in diesem Sommer u. a. die Belüftung des Sees fortgeführt (vgl. [Blaualggen.pdf \(bielefeld.de, Einsatz mobiler Belüftungsgeräte am Obersee | Bielefeld\)](#)).

3.8 Verbesserung der Verkehrssituation an der Sudbrackstraße im Bereich Grünanlage Meierteich / Straße am Feuerholz

Die Frage ist in der Sitzung am 20.10.2022 beantwortet worden.

Nachtrag vom Amt für Verkehr: Es wurde eine Verbesserungsmöglichkeit ohne Eingriff in den Baumbestand gefunden. Diese wird ausgearbeitet und zur 1.Sitzung im neuen Jahr mitgeteilt.